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августа 2013г. жителей ул.
Луговая разбудил звук рабо�
тающей бензопилы. Выско�
чив на улицу, они не повери�
ли своим глазам! Полным
ходом шла вырубка парка,
расположенного вдоль ру�
чья, напротив их домов.
Буквально оттаскивая рабо�
чих от деревьев, живой сте�
ной люди встали защищать
парк! Увы, 19 деревьев уже
лежали на земле…

 Часть жителей составила
заявление в прокуратуру с
требованием не допустить
незаконную вырубку уце�
левших деревьев. Прокура�
тура в срочном порядке при�
остановила действие пору�
бочных билетов, выданных
гурьевскими чиновниками
на вырубку деревьев в дан�
ном сквере для строитель�

Гурьевские парки: хроника сопротивления

ства ИЖД. Но это только
начало тяжелой борьбы за
парк. Куда только они не об�
ращались, по каким только
кабинетам не ходили. А в Гу�
рьевскую администрацию
идти было бесполезно. О
чем можно было разговари�
вать с чиновниками, кото�
рые собственноручно под�
писали смертный приговор
десяткам здоровых деревьев
породы бук, черешчатый
дуб, липа, граб, ольха, вяз,
граб возрастом более 100
лет, так как они мешали
строительству коттеджей?
Данный парк был нарезан
администрацией на 10
участков под строительство
ИЖД и выделен арендато�
рам бесплатно, да и новую
улицу�то как назвали �
Изумрудная, явно не для
простых людей предназна�

чалась застройка в парке. В
2012 году застройщики об�
ратились в администрацию
за получением порубочных
билетов, однако админист�
рация отказала им, обосно�
вывая отказ тем, что деревья
здоровые, находятся в лесо�
парковой зоне города и вы�
рубка их под строительство
невозможна. Однако, уже в
2013г., комиссия под руко�
водством начальника управ�
ления архитектуры Ю. А.
Москвитина (город должен
знать своих антигероев)
подписывает порубочные
билеты на все эти же дере�
вья, которые в 2012 году
были здоровыми. После
этого они «стали» вдруг
больными, гнилыми, кри�
выми, одним словом, ава�
рийными и представляю�
щими угрозу нам с вами.

Как, менее чем за год, здо�
ровые деревья, находящие�
ся по случайному совпаде�
нию как раз на месте буду�
щей застройки, оказались
больными? Почему комис�
сия так резко изменила свое
мнение, за красивые ли гла�
за застройщиков или за что�
то другое, ответьте сами себе
на этот вопрос, но факт ос�
тается фактом: администра�
ция резко передумала и дала
добро на вырубку. А жители
не могли без слез смотреть
на то, что на срубленных еще
в августе 2013 года и лежа�
щих на земле по документам
«больных» и «аварийных»
дубах, грабах, липах и буках
весной 2014 года начали рас�
пускаться почки.

По просьбе жителей было
проведено обследование
срубленных деревьев,  так
же по фото с места вырубки
Агентством по охране, вос�
производству и использова�
нию объектов жилого мира
и  лесов Калининградской,
из которого следует, что 19
спиленных деревьев при�
знаков ослабления, гнили и
т. д. не обнаружено. Вот так,
вековые деревья погибли
ради чьей� то корысти. Чи�
новники, подписавшие по�
рубочные билеты, и по сей
день благополучно работают
в администрации и продол�
жают выдавать порубочные
билеты.

Хождение по мукам для
горожан во спасение уце�
левших деревьев продолжа�
лось, и, возможно, закончи�
лось бы ничем, если бы не
приезд Председателя Пра�
вительства РФ  Медведева.
Жители улицы Луговой лич�
но вручили ему пакет с до�
кументами о незаконном
выделении участков под
строительство в лесопарко�
вой зоне. Правда, Дмитрий
Анатольевич, даже не вни�
кая в суть, тут же передал па�
кет местным чиновникам.
Видимо, то, что жалоба про�
шла через руки Медведева,
возымело свое действие, и,
как говорится, процесс по�
шел. Уже на следующий

день гурьевчане были при�
глашены на прием к губер�
натору вместе с  Сергеем
Подольским,  Москвити�
ным и ныне арестованными
Шевелиным и  Корнако�
вым. Губернатор поручил
расторгнуть договора арен�
ды под строительство ИЖД
и сформировать, поставить
данный парк на государ�
ственный кадастровый учет.
Данное поручение губерна�
тора гурьевские чиновники
проигнорировали. Они на�
правили арендаторам пред�
ложение добровольно рас�
торгнуть договора аренды,
но те отказались. На том и
затихло…

Поручение губернатора
дало надежду людям, и жи�
тели обратились к прокуро�
ру Гурьевского района с
просьбой обратиться в суд в
защиту интересов жителей
города и вернуть гурьевча�
нам парк. Больше года дли�
лись судебные тяжбы, на ко�
торых Гурьевские чиновни�
ки явно выступали на сторо�
не застройщиков. Господин
Москвитин, например, зая�
вил, что данный лес не явля�
ется лесом, а всего лишь по�
рослью, и здесь должна быть
малоэтажная застройка.
Одна жительница, не выдер�
жав такой наглости, выпа�
лила: «На баш…е у тебя по�
росль, а это� наш парк!».
Господин Швец из правово�
го отдела администрации
заявил, что исковые требо�
вания прокурора не призна�
ет, так как то, что данная
территория фактически яв�
ляется зеленой зоной не
имеет доказательств. Види�
мо, то, что согласно ФЗ от
10.01.2002г. № 7 «Об охране
окружающей среды» под зе�
леными зонами понимают�
ся территории в границах
городских и сельских посе�
лений, покрытые древесно�
кустарниковой и травянис�
той растительностью, в том
числе парки, скверы, город�
ские сады и т. д. не является
для него доказательством.

тел. 8�900�565�9028
(по субботам с 10�00 до 12�00)

КОММУНИСТИЧЕСКАЯ ПАРТИЯ
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

Г�рьевс�ое
районное
отделение
КПРФ

О�ончание	на	2-й	стр.

г.Гурьевск, ул.Калининградское шоссе, д.З, 2�й этаж

kprf_guryevsk@mail.ru



2
№1�•�апрель�2015Îáùåñòâåííûé êîíòðîëü

Многие жители Гурьевска
заметили, как быстро, прямо
на болоте был возведен девя�
тиэтажный дом на ул. Фаб�
ричной, напротив сбербан�
ка. Жители ул. Фабричная
обратились в прокуратуру с
просьбой провести проверку
законности начатого строи�
тельства. Из ответа прокура�
туры выяснилось, что этот
участок выделялся главой
администрации господином
Подольским в 2012г. Рейху А.
С. (директору фирмы ООО
«Райэнерго», учрежденной
С.С. Подольским, земляку и
другу главы) для строитель�
ства гостевой парковки. За�
тем участок был передан в
собственность за символи�
ческую плату и потом уже
выдано разрешение на стро�
ительство на нем парковки
на 132 места. Но все мы ви�
дим, что на самом деле там не
парковка. Администрация
изменила назначение ис�
пользования земли с «госте�
вой парковки» на строитель�
ство пятиэтажного дома в
апреле 2014 г. При этом, про�
игнорировала более 100 под�
писей жителей, собранных
на публичных слушаниях
против изменения назначе�
ния данного земельного уча�
стка. Дом же начали строить
в январе 2014 г.

Получается, что застрой�
щик вложил в стройку боль�
шие деньги, даже не сомне�
ваясь в том, что ему в Адми�
нистрации все сделают как
надо. Уже через пару меся�
цев стало понятно, что стро�
ится девятиэтажный дом,
хотя за разрешением нару�
шить ген. план города заст�
ройщик обращается в июле
2014г., то есть опять получа�
ется, что застройщик нис�

ДЛЯ КОГО РАБОТАЕТ ВЛАСТЬ?

колько не сомневается, что
Администрация проигно�
рирует протесты жителей и
позволит нарушить гене�
ральный план города.

На публичных слушаниях
господин Москвитин заявил,
что жители будут любоваться
красивым домом. Но по фак�
ту получилась «уродливая ко�
робка». Господа из админис�
трации, может надо все же зе�
мельные участки продавать
по� честному, через аукцион,
а не по различным коррупци�
онным схемам за бесценок?
Тогда в бюджете будут день�
ги на ремонт фасадов, и жи�
тели «Фабрички» будут любо�
ваться на свои красивые дома
и дворы.

Так как строительство
указанного объекта было на�
чато ООО «Татьяна» в отсут�
ствие выданного в установ�
ленном порядке разреше�
ния на строительство мно�
гоквартирного жилого дома,
прокуратура Гурьевского
района обратилась в суд с
иском к ООО «Татьяна» о
признании вышеуказанной
постройки самовольной.

Теперь вопрос о законно�
сти указанного строитель�
ства будет разрешен судом.
По данному иску заявлены
обеспечительные меры, на�

правленные на запрет веде�
ния ООО «Татьяна» строи�
тельных работ в отношении
указанного объекта в период
рассмотрения судом данно�
го искового заявления. Но
как ни странно, строитель�
ство продолжается, кварти�
ры активно продаются. По�
лучается, опять застройщик�
нарушитель на все 100 %
уверен, что и суды ему ни
почем? Почему же молчит
администрация? Почему бы
в местной газете «Наше вре�
мя», которой просто завали�
ли город, не предупредить
граждан о незаконности
данного строительства и
предостеречь от покупки
квартир в этом доме до за�
вершения судебного про�
цесса? Поэтому призываю
граждан пока воздержаться
от покупки квартиры в этом
доме до завершения суда.
Просим также инициатив�
ных жителей Гурьевска по
возможности посетить су�
дебное заседание по данно�
му иску для защиты своих
прав. Например, жители ул.
Фабричная и так жалуются
на плохой напор воды. Уве�
личение же нагрузки на ста�
рые коммуникации только
усугубит проблему.

Елена СМИРНОВА

В январе 2015 года в Кали�
нинградской области жите�
лямисоздана Калининград�
ская региональная обще�
ственная организация «На�
родный контроль в сфере
землепользования и градос�
троительства».

Уже ни для кого не секрет,
что в последние годы в Ка�
лининградской области тво�
рится ЗЕМЕЛЬНЫЙ БЕС�
ПРЕДЕЛ!!! Вырубаются
парки под застройку, самые
дорогостоящие земельные
участки выводятся из муни�
ципальной собственности
по различным схемам без
проведения аукционов, жи�
телей лишают придомовых
территорий, нарушается до�
пустимая этажность строя�
щихся домов, застройщики
не оставляют достаточно
земли для парковок, детских
площадок, мест для выгула
домашних животных, новые
дома «сажают» на старые
коммуникации, ведется бес�
порядочная точечная заст�
ройка, уродующая наши
любимые города.

Главная задача созданной
нами общественной органи�
зации � помочь гражданам
отстоять свои права и объе�
динить всех активистов в об�
ласти ведущих борьбу с не�
законными действиями
представителей власти и за�
стройщиков, с признаками
коррупции в данных дей�
ствиях для того чтобы вмес�
те доводить до жителей ин�
формацию о нарушениях и
о результатах борьбы с
ними. Активистов пытают�
ся запугивать, пишут кле�
ветнические статьи о них в
различных газетах, всеми
способами пытаются зак�
рыть рот. Потому что они
мешают недобросовестным
чиновникам получать свои
взятки и откаты.

То, что происходит в Гу�
рьевском округе � один из
ярких примеров земельно�
го беспредела в янтарном
крае, на который, к сожале�
нию, закрывает глаза губер�
натор Н. Н. Цуканов. Не�
смотря на недавние аресты
гурьевских чиновников по
подозрению в земельных
махинациях, ничего в окру�
ге в сфере землепользова�
ния и градостроительства
не изменилось.

В руки риэлторов каким�
то образом продолжают по�
падать (за бесценок) сотни
участков, а через аукцион
почти ничего не продается.
Миллионы, полученные за
лучшие земли района, осе�
дают в карманах риэлторов,
а возможно и чиновников,
помогающих им, а не посту�
пают бюджет.

Сейчас довольно тяжелое
время, в бюджете не хватает
средств для нужд муниципа�
литета И то, что господин
Подольский не пресекает
это � мы считаем ПРЕ�
СТУПЛЕНИЕМ ПРОТИВ
НАРОДА!!! Губернатор не
снимает Подольского за
утерю доверия после всех

”‚‡Ê‡ÂÏ˚Â ÊËÚÂÎË „. √Û¸Â‚ÒÍ‡
Ë √Û¸Â‚ÒÍÓ„Ó ÓÍÛ„‡!!!

нашумевших арестов и
того, что продолжает про�
исходить в Гурьевске. Зна�
чит, также не заинтересо�
ван, чтобы земельные мил�
лионы доходили до бюдже�
та и были потрачены на
строительство дорог,
школ, больниц, капиталь�
ный ремонт домов и фаса�
дов, значит, также ПРО�
ТИВ НАРОДА!!! А почему
господин Подольский и гу�
бернатор Цуканов ( а ведь
то же самое происходит в
других муниципалитетах
янтарного края: в Светло�
горске, Зеленоградске, Ян�
тарном, Балтийске, Кали�
нинграде) не пресекают зе�
мельный беспредел? Что
это: халатность, равнодуш�
ное отношение или они –
звенья этой коррупцион�
ной цепочки? Каждый чи�
татель сам ответит на этот
вопрос!

Мы готовы помочь жите�
лям отстоять свои придо�
мовые территории (на�
сколько нам известно, в
Гурьевске это � Советская,
6А, Калининградское шос�
се, 7, Строительная, 10,
пер. Прудовый и т. д.).

В свою очередь просим
жителей оказывать по�
мощь в сборе подписей под
письмами в различные ин�
станции, также помогать в
распространении выпус�
ков информационного ве�
стника о деятельности на�
шей организации и др.

В Гурьевске замечатель�
ные парки с вековыми гра�
бами, буками, дубами. К
сожалению, господин По�
дольский считает их слиш�
ком большой роскошью
для жителей. Зато власти
продолжают активно вы�
делять участки под строи�
тельство коттеджей и мно�
гоквартирных домов, под
ведение личного подсоб�
ного хозяйства и т. д. на
территории не сформиро�
ванных должным образом
парков и позволяют вести
вырубку. Просим жителей
Гурьевска, неравнодуш�
ных к данной проблеме и
готовых начать борьбу за
парки, обращаться по тел.
тел. 8�900�565�9028 (по
субботам с 10�00 до 12�00).

Наше недоверие к реги�
ональным властям сложи�
лось из нашего опыта мно�
голетней борьбы с земель�
ным беспределом. К сожа�
лению, никакой помощи
от власти мы не видим, а
совсем наоборот, поэтому
и делаем соответствующие
выводы. Поэтому все обра�
щения направляем только
в Москву в различные фе�
деральные надзорные
органы. Большинство на�
ших активистов не являют�
ся членами никаких поли�
тических партий Мы не ве�
дем политическую борьбу,
мы боремся за наши земли,
парки и т. д.

ОСТАНОВИМ
ЗЕМЕЛЬНЫЙ
БЕСПРЕДЕЛ

ГУРЬЕВСКИЕ ПАРКИ:
ХРОНИКА СОПРОТИВЛЕНИЯ

если это не его округ) должен
быть первым в отстаивании
интересов жителей, тем бо�
лее затронуты его личные
интересы. Ведь куда прият�
ней любоваться видом на
парк, чем на очередную свеч�
ку или коттедж. Может по�
влияло то, что у депутата биз�
нес (ПМК) в Гурьевске и ссо�
ра с местными чиновниками
может негативно сказаться на
бизнесе, проверками задавят.
И если даже отказался по�
мочь в борьбе за парк своим
же соседям, то что говорить о
защите интересов жителей
ул. Фабричная, которые его
избирали???

Низкий поклон гурьевча�
нам, которые в одиночку от�
стояли парк, площадью
больше 1 гектара. На месте
вырубленных деревьев вес�
ной жители близлежащих
домов планируют высадку
молодых саженцев. Печаль�
но, но факт остается фак�
том, при нынешней  власти
«Единой России» в Гурьев�
ске, местные жители в борь�
бе с земельным беспределом

И вот, 20 мая 2014 года Гу�
рьевский районный суд вы�
нес решение о признании
недействительными 10 до�
говоров аренды земельных
участков под строительство
ИЖД на территории зеле�
ной зоны и признал недей�
ствительными порубочные
билеты, выданные админи�
страцией Гурьевского райо�
на. Правда, никого из чи�
новников не наказали за по�
губленные деревья, но ос�
тавшуюся часть парка уда�
лось отстоять.

Кстати, примечательный
факт: прямо напротив парка,
за который вели борьбу жи�
тели, живет Депутат Гурьев�
ского городского Совета Н.
И. Андреев, директор всем
известного в Гурьевске
ПМК. В борьбе за парк гос�
подин Андреев не участво�
вал, подписи под жалобами
не ставил, камер журналис�
тов избегал. Вопрос � поче�
му? Уж кто� то, а депутат, на�
родный избранник (даже

могут рассчитывать только
на самих себя. А то, что Ни�
колай Цуканов не пресека�
ет земельный беспредел в
Гурьевске, позволяет выру�
бать парки, не снимает Сер�
гея Подольского за утерю
доверия, постоянно хвалит
его за хорошую работу, дела�
ем вывод, что действующий
губернатор также против
интересов простых жителей.
Жители и общественники
продолжают сопротивление
чиновничьему произволу:
на данный момент идет
борьба за парк по другую
сторону ручья, расположен�
ного на улице Речная, рядом
с магазином «7 континент».

P.S.� Борьба� за� пар
и� продол-
жается!�Просим�всех���рьевчан�не
оставаться�в�стороне,�сообщать�о
фа
тах�выр�б
и�пар
а,�либо,�если
Вы�не��верены,�что�расположен-
ная� рядом� с� Вами� зеленая� зона
не� поставлена� на� 
адастровый
�чет�и�ей��розит�выр�б
а�под�за-
строй
�,�обращайтесь�по�телефо-
н��8-900-565-9028�по�с�бботам,
с�10.00�до�12.00.

О�ончание.	Начало	на	1-й	стр.
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Я живу в Гурьевском рай�
оне более 25 лет и мне не без�
различно, что происходит в
нашем районе. Кто регули�
рует нашей жизнью, нашими
налогами, тарифами, благо�
устройством, нашей землей.
Мне очень стыдно, что в на�
шем районе происходят
фальсификации с земельны�
ми участками. По решению
суда посажены в тюрьму, чи�
новники высоко ранга Гурь�
евского городского округа.
Обвинения затрагивают и
главу городского округа.

Но так ли виноват во всем
глава городского округа г�н
Подольский ? Я думаю, что
нет. Ведь должны быть пред�
посылки, для таких махина�
ций, которые невозможно
было не увидеть вышестоя�
щим чиновникам и Совету
местных депутатов! Очень
много было статьей в Кали�
нинградских СМИ о безоб�
разиях с продажей и отъемом
земель в Гурьевском районе.
Но ведь в районе, кроме По�
дольского, есть опытнейший
руководитель, кому подчи�
няется и Подольский и вся
местная административная
власть. Он в 2014 году «из�
бран главой района». Это
председатель совета депута�
тов С.А.Куликов.

Сергей Александрович с
1996 года является депута�
том Гурьевского районного
(окружного) Совета, с 2002
года является председате�
лем совета депутатов. Три
созыва подряд, т.е. 18 лет (до
2016 года) он является пред�

САМЫЙ ГЛАВНЫЙ ДЕПУТАТ
седателем совета депутатов .

Он � гарант законности в
районе, принимающий ре�
шения от имени всех изби�
рателей. Он поменял трех
глав района, но остался в
своем кресле и сохранил
свой пост. Для этого ему
было нужно, чтобы вокруг
него находились свои депу�
таты. Несговорчивых в го�
родском Совете не осталось.
Недопустимо, чтобы кто�то
пошел против батьки...

Мы все помним, как Ку�
ликов изобличал в корруп�
ции прокурора района Ару�
тюнова, посмевшего замах�
нуться на Подольского.
Прокурор был вынужден
уволиться.

Теперь, когда уже по суду
посажены ведущие специа�
листы администрации , гла�
ву района Подольского пря�
мо обвиняют во всех грехах,
Куликов и вся его команда
упорно молчат.

В мае прошлого года, на
случай провала Подольско�
го на будущих выборах, Ку�
ликов попытался сохранить
его в составе новой админи�
страции в качестве сити�
менеджера. Но попытка из�
менить Устав района и не
прошла испытания. В ма�
леньком помещении зала
для публичных слушаний на�
бралось более 200 человек,
которых не устроила мани�
пуляция рук Куликова с под�
счетом голосов. Отсутство�
вал кворум, на публичных
слушаниях по внесению из�
менения в Устав, не присут�

ствовали члены комиссии.
На содержание руководя�

щего аппарата Совета Гурь�
евских депутатов ( в един�
ственном лице
К у л и к о в а )
ежегодно вы�
деляется более
одного млн.
триста тысяч
рублей. На со�
держание все�
го депутатско�
го корпуса на
2014 год выде�
лено четыре
млн. пятьсот
тысяч рублей,
это при всем
том, что депу�
таты не полу�
чают денеж�
ного вознаг�
раждения за
свою работу.

В Уставе
района от 2001
года было про�
писано, «что
одно и то�же
лицо не может
и з б и р а т ь с я
председателем
совета депута�
тов более двух раз». По этому
же Уставу жители могли бес�
препятственно присутство�
вать на сессиях депутатов,
вносить свои предложения
касающиеся жизни района и
многое другое.

Куликов должен был сло�
жить свои полномочия еще
в 2011 году, так как истекал
срок его председательства.
Но такой пункт исчез в но�

вом тексте устава, и теперь
ограничений по срокам для
одного и того же человека
нет!!! Но есть другое � на

сессиях Совета депутатов
могут присутствовать граж�
дане и другие лица лишь с
согласия председателя. На�
пример, когда на сессии от�
читывался за 2013 год глава
администрации По�
дольский С.С., людей вооб�
ще не пустили, хотя он пе�
ред жителями так и не отчи�
тался. Выставили заслон с
тремя крепкими парнями и

перекрыли вход столом (на
фото). Прячутся глава и де�
путаты за спинами охран�
ников? Значит, есть чего
бояться и скрывать! Нам,
простым смертным, дали,
правда, возможность по�
смотреть на своих избран�

ников! Для нача�
ла придется за три
дня до сессии на�
писать заявление
с просьбой разре�
шить присутство�
вать. А если в газе�
те будет опубли�
ковано объявле�
ние о сессии не за
три, а, допустим,
за два или один
день, то, значит,
не судьба вам по�
пасть на сие таин�
ство!

Я НЕ БУДУ
ПЕРЕЧИСЛЯТЬ
ВСЮ КАЗУИС�
ТИКУ НОВОГО
ТЕКСТА УСТА�
ВА ГУРЬЕВС�
КОГО ГОРОДС�
КОГО ОКРУГА,
НО ПО ЭТОМУ
Д О К У М Е Н Т У
СОВЕТ ДЕПУ�
ТАТОВ НАДЕ�
ЛИЛ СЕБЯ БЕЗ�
Г Р А Н И Ч Н Ы �

МИ ПОЛНОМОЧИЯМИ.
Спросите себя, а можете ли

Вы вспомнить какие�либо
достижения господина Ку�
ликова за все время его депу�
татства? Что он сделал для
нашего района, кроме того,
что сидел в своем кресле и
закрывал глаза на проблемы
жителей и делишки чинов�
ников�коррупционеров?

Александр СЕРОВ

Жители Гурьевска и  обществен�
ники уже несколько лет пытаются
спасти парк на ул. Песочной и ул.
Фабричной. Огромный участок пло�
щадью 2 500 кв. м. был выделен ад�
министрацией в аренду для «сельс�
кохозяйственного использования»
госпоже Сударь.  Уму непостижимо:
городской парк, в котором растут
вековые дубы, грабы, буки и другие
деревья драгоценных пород глава
администрации Сергей Подольский
решил отдать под «сельскохозяй�
ственное назначение»?! Как заявил
на публичных слушаниях председа�
тель гурьевского районного Совета
депутатов Сергей Куликов: «Земля
должна работать!» Очень интересно,
когда Куликов едет в Гурьевск из
Низовья и видит поля, заросшие бу�
рьяном, он не переживает, что эта
земля не «работает»? А вот гурьевс�
кие парки надо отдать для выращи�
вания пшеницы? Но пшеницу ник�
то и не собирался выращивать. На�
лицо очередная завуалированная
схема, используемая застройщика�
ми и поощряемая гурьевскими чи�
новниками: получение земель в
центре города за бесценок для стро�
ительства жилых и многоквартир�
ных домов. Бюджет, в результате та�
ких многочисленных переводов, по�
терял за последние годы сотни мил�
лионов рублей. Бесплатно ли помо�
гают наши чиновники изменять на�
значение использования земли в
ущерб бюджету или, как говорится,
они в доле, каждый читатель сам

себе ответит на этот вопрос.
Так что же сейчас происходит с

парками? Администрация назнача�
ет публичные слушания по вопросу
об  изменении вида разрешенного
использования с «сельскохозяй�
ственного использования» на «стро�
ительство индивидуального жилого
дома». Администрацию не смущает
тот факт, что данный участок распо�
ложен в зеленой зоне, в санитарной
зоне Гурьевской птицефабрики.
Проигнорировали чиновники также

и тот факт, что максимальный раз�
мер земельного участка, согласно
законодательства, предназначенно�
го для строительства ИЖД, состав�
ляет 1 400 кв. м., а участок, выделен�
ный госпоже Сударь площадью 2 500
кв. м. Никак не смутили все эти фак�
ты чиновников, они назначают пуб�
личные слушания по данному воп�
росу. Как показывает практика, не�
смотря на возражения жителей, их
мнение никто не учитывает, прово�
дятся слушания для галочки, инте�

ресы застройщика всегда важнее,
чем жителей, как говорится, чей
карман толще, тот и прав!

Противодействуя чиновничьему
произволу, по просьбе жителей
вмешалась прокуратура и пока на
данный момент решение админис�
трацией не принято. На публичных
слушаниях прозвучала информа�
ция, что госпоже Сударь принадле�
жит практически весь парк рядом с
детским садиком «Аленка». Адми�
нистрация выделила ей 47 участков
под строительство ИЖД в этом
парке. Госпоже Сударь Подольский
отрезал участки в самом центре Гу�
рьевска, а многодетным семьям на�
резали поле в поселке Добрино –
между оживленной трассой и же�
лезной дорогой.

И, вообще, кто наделил По�
дольского правом лишать нас пар�
ков? На уже упомянутой сессии де�
путаты�единороссы в декабре 2014
года пытались часть парка на улице
Песочной, на генеральном плане
города поменять на многоэтажную
застройку. И это наши избранни�
ки? И это те, кто должен защищать
наши интересы? Непокорных депу�
татов убрали, остались только свои,
«карманные».

На данный момент борьба жите�
лей за парки на ул. Песочной и ул.
Фабричной (возле д/сада «Аленка»)
продолжается. Мы обязательно бу�
дем информировать вас о результа�
тах этой борьбы.

Виктор ГРОМОВ

ЗАКОЛОСИТСЯ ЛИ ПШЕНИЦА В ГОРОДСКОМ ПАРКЕ?
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В нашу организацию «Об�
щественный контроль в сфе�
ре землепользования и градо�
строительства» обратились
жители поселка Большое
Исаково. Рядом с их посел�
ком находится большой пруд,
известный как Исаковское
озеро. Еще несколько лет на�
зад жители могли со своими
семьями гулять по его берегу,
и наслаждаться природой.
Но, как оказалось, в нашем
районе такие удовольствия
бесплатно, да еще и для про�
стых людей, – это неслыхан�
ная роскошь. И вместо того,
чтобы благоустроить берег
для отдыха жителей, власти
начали «распил» земли вдоль

АДМИНИСТРАЦИИ
ПЛЕВАТЬ НА ЗАКОНЫ

побережья под застройку кот�
теджами.

Риэлторы стали торговать
участками на берегу озера.
Участки с видами на пруд
расходились как горячие пи�
рожки! И началась массовая
застройка береговой линии.
Появились высокие заборы.
Теперь жители поселка не
могут здесь рыбачить. Они
обратились к Генеральному
прокурору РФ Ю.Я.Чайке.

При проведении прокурор�
ской проверки было установ�
лено, что действиями адми�
нистрации Гурьевского райо�
на по предоставлению в арен�
ду земельных участков для
строительства ИЖД в преде�

лах береговой полосы водно�
го объекта общего пользова�
ния и водоохраной зоны на�
рушены права неопределен�
ного круга лиц – граждан,
имеющих право пользоваться
водным объектом. Как выяс�
няется, так уж хотелось чи�
новникам отдать лакомые ку�
сочки на побережье, что они
наплевали на федеральный
закон. Полоса земли вдоль
береговой линии водного
объекта (береговая полоса) по
закону ПРЕДНАЗНАЧАЕТ�
СЯ ДЛЯ ОБЩЕГО ПОЛЬЗО�
ВАНИЯ И СОСТАВЛЯЕТ 20
МЕТРОВ!!!

Так как при проведении
проверки выявлены грубей�

Все мы, жители города
Гурьевска, прогуливаясь
по ул. Ленина, наблюда�
ем, как на детской пло�
щадке, расположенной
рядом с редакцией газеты
«Наше время», всегда иг�
рают дети. На лавочке
под огромным вековым
дубом отдыхают их мамы
и бабушки. Но почему�то
местные власти решили,
что детям не нужна пло�
щадка. И решили отдать
этот участок земли в цен�
тре Гурьевска. Угадайте
под что? Правильно, под
очередную «свечку».

По имеющейся инфор�
мации, предоставленной
прокуратурой Гурьевско�
го округа, земельный уча�
сток с кадастровым номе�
ром 39:03:010031:37, рас�
положенный по адресу:
Калининградская об�
ласть, г. Гурьевск, ул. Ле�
нина (на перекрестке с ул.
Лесной рядом с редакци�
ей газеты «Наше время»)
площадью 626 кв. м. с раз�
решенным использова�
нием «под детскую пло�
щадку» исключен из госу�
дарственного кадастра
недвижимости согласно
ФЗ от 24.07.2007г. № 221
Так как администрация
своевременно не осуще�
ствила государственную
регистрацию права на
данный земельный учас�
ток. Сведения об указан�
ном земельном участке
были аннулированы.

Чем занимаются наши
чиновники, за что они по�
лучают заработную плату,
если не могут сделать
свою работу � зарегистри�
ровать участок на главной
улице города? Получают
свои «золотые батоны»?

Жители ул. Ленина, ул.
Лесная, ул. Песочная, ул.
Зеленая собрали подписи
и обратились к президен�
ту РФ В. В. Путину и тре�
буют не допустить возве�
дения на данном месте
многоэтажки (а учитывая,
как в последнее время
легко администрация по�
зволяет застройщикам
нарушать генеральный
план города, это скорее
всего будет как минимум
8� этажный дом) и сохра�
нить данную детскую
площадку для отдыха и
занятий спортом своих
детей и внуков. Также на
данной площадке отдыха�
ют и жители других улиц,
так как недалеко находят�
ся детская поликлиника и
детский центр.

Мы обязательно будем
следить, удастся ли жите�
лям отстоять свои права.

Василий ПЕТРОВ

ДЕТСКИЕ
ПЛОЩАДКИ?
ПОД СНОС!

В преддверии Новогодних
праздников, когда у населе�
ния всей нашей страны боле�
ла голова, куда же пристроить
свои, обесценивающиеся с
каждым днем, деньги, гурьев�
скими депутатами были при�
няты изменения в Генераль�
ный план города.

Генеральный план города
Гурьевска был утвержден в
2013 году.  Тогда же началась
проверка прокуратуры облас�
ти в сфере земельных отноше�
ний  района, которая закон�
чилась в 2014 году громкими
арестами сотрудников адми�
нистрации. Многие земель�
ные участки были возвраще�
ны в государственную соб�
ственность � зелёная зона на
улице Луговой, пять земель�
ных участков в парке «Друж�
ба» ул.Гурьева�Ленина, четы�
ре земельных участка в парке
напротив мемориала Павшим
воинам на ул.Заречной и др.
Прокуратура выступила в за�
щиту прав горожан в отноше�
нии строительства и уничто�
жения парка за почтой, про�
тив нарушения этажности
при строительстве на ул.Гурь�
ева, Фабричной, Прудовом.
Суд встал на сторону жителей
при рассмотрении вопроса о
переводе гостиницы в жилой
дом, который собираются по�
строить  на придомовой тер�

ЧЕСТЬ И СОВЕСТЬ ГУРЬЕВСКОГО ДЕПУТАТА
ритории дома №7 по Кали�
нинградскому шоссе.

Это никак не вписывалось
в планы Гурьевской админи�
страции. Так как всегда инте�
ресы застройщиков стави�
лись выше, чем интересы
простых горожан, являющих�
ся избирателями. Нужно
было как�то протолкнуть без
последствий уничтожение и
застройку зелёных зон. Одно�
временно хотелось и не на�
рваться на проверки правоох�
ранительных органов.

Было решено заручиться
поддержкой наших народных
избранников. Гурьевский ок�
ружной Совет депутатов, как
ни как, коллегиальный орган,
и ответственность у них кол�
лективная, т.е. никакой. Зато
решением Совета можно при�
крыться как щитом. И вот, в
декабре город Гурьевск в од�
ночасье лишился многих зелё�
ных зон. Была пущена под раз�
дачу вся улица Безымянная со
своими дубами, грабами, бу�
ками. Исчез лесной массив по
ул.Калининградское шоссе
напротив Дома культуры пе�
ред ручьем и за ручьем (уже
сейчас там стоит строитель�
ный забор). Под топор пущен
лес за почтой. Стерта с лица
земли зеленая зона за улицей
Песочной, за д/садом «Алён�
ка», «Бассейка». В парке

«Дружба» появились допол�
нительно два земельных учас�
тка под застройку и огромных
две просеки. В скором време�
ни, в связи со строительством
многоэтажного дома, будет
снесен лесной массив на пере�
крестке ул.Ленина и Гурьева
напротив школы №1.

Без тени сомнения, едино�
гласно, наши представители
отдали под раздачу достояние
народа: то, чем всегда славил�
ся Гурьевск, который называ�
ли самым зелёным городом
области, «зелёной жемчужи�
ной». Правда есть и исключе�
ния – зелёная зона в начале
ул.Луговой за автомойкой. Её
сохранили не благодаря, а
вопреки действиям админис�
трации. Из�за активного со�
противления застройке акти�
вистов и принципиальной по�
зиции прокуратуры, суд при�
нял решение сохранить этот
городской лес. А вот админи�
страция в суде защищала ин�
тересы застройщиков!

Генеральным планом разви�
тия города Гуревска 1992 года
и Генеральным планом разви�
тия города Гуревска 2013 года
многие эти зоны были опреде�
лены как рекреационные. Бо�
лее того, в соответствии со ст.
105 Лесного кодекса РФ пло�
щадь городских лесов не под�
лежит уменьшению. А значит,

органы местного са�
моуправления округа,
в соответствии с 131�
ФЗ, наделены полно�
мочиями по охране и
воспроизводству го�
родских лесов. Вмес�
то этого они предос�
тавляют земельные
участки в зеленых зо�
нах зеленого фонда
м у н и ц и п а л и т е т а ,
дают разрешение на
выкуп, изменение
вида разрешенного
использования зе�
мельного участка и
разрешения на строи�
тельство на них.

Наши депутаты это
прекрасно знали,
ведь некоторые из
них находятся в Со�

шие нарушения законодатель�
ства, прокуратура обратилась
в Гурьевский районный суд с
исковым заявлением к адми�
нистрации Гурьевского город�
ского округа о признании не�
действительным договора
аренды земельного участка с
КН 39:03:020011:27.

Сейчас дело находится на
рассмотрении в Гурьевском
районном суде. Наша организа�
ция просит жителей п. Большое
Исаково, Заозерье, да и просто
людей, кому не все равно, при�
ходить на судебные заседания,
чтобы помочь представителям
прокуратуры отстоять наши же
с вами права, или просто сво�
им присутствием показать
суду, что люди действительно
требуют вернуть доступ к
воде!!!

ОСТАНОВИМ ЗЕМЕЛЬ�
НЫЙ БЕСПРЕДЕЛ ВМЕС�
ТЕ!!!

Дмитрий ПЕТРОВ

вете несколько сроков под�
ряд. Например, сам председа�
тель Совета Куликов. 18 лет в
Совете, из них 13 – Предсе�
дателем! Не человек, а памят�
ник! Рука не дрогнула у наших
депутатов проголосовать за
такое противозаконное и ан�
тинародное решение.

Они же проголосовали за
отмену прямых выборов гла�
вы администрации, которые
должны были пройти в про�
шлом году. Сессию проводи�
ли в Низовье в воскресенье,
испугавшись визита своих из�
бирателей. Они же утвердили
главой администрации опять
Подольского, несмотря на ут�
раченное доверие населения.
На сайте Совета даже не раз�
мещены данные депутатов по
поселкам и улицам, чтобы
люди хотя бы знали, кто у них
депутат. Никто из них ни разу
за 4 года не отчитался перед
избирателями. Так что, пере�
мен в сфере земельных отно�
шений после арестов членов
преступной группы ждать не
приходится! Всё те же люди,
всё также разделяют и вла�
ствуют. Как говориться: а
Васька слушает, да ест.

Елена РУМЯНЦЕВА

P.S.��По�а�шла�работа�над�дан-

ной�статьей,�в��азете�«Наше�время»

вышла� замет�а� с� оптимистичным

за�олов�ом�«За�сохранение�деревь-

ев».�В�ней���оворится,�что�районная

про��рат�ра� внесла� предложения

(на�самом�деле�про��рат�ра�вынес-

ла�протест)�о�сохранении�деревьев

в�зелёных�зонах,�а�наши�деп�таты,

о-о-очень�обеспо�оенные�сохране-

нием� деревьев,� с� �довольствием

поддержали�эт��правотворчес��ю

инициатив�� и� внесли� в� «Правила

бла�о�стройства»�правов�ю�норм�

о�всячес�ом�сохранении�«зелёных

ле��их»�о�р��а.�Значит,�на�де�абрь-

с�ой��сессии�они�со�ратили,�п�с-

тив�под�застрой��,�площадь�зелё-

ных�насаждений�Г�рьевс�а�на�27,5

�а,�а�сраз��же�в�январе�в�едином

�ражданс�ом� порыве� обеспо�ои-

лись�с�дьбой�оставшихся�деревь-

ев.�Похоже,�что�наши�с�Вами�деп�-

таты�потеряли�не�толь�о�честь,�но

и�совесть.
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